

Laureados instrumentistas cubanos en Concurso Internacional La Flauta Latinoamericana 2021



Cuban flutist Niurka González

La Habana, 8 dic (RHC) La escuela cubana de flauta cuenta con nuevos lauros a nivel internacional ahora con los excelentes resultados del Concurso Internacional La flauta Latinoamericana 2021, en su segunda edición virtual.

Dos jóvenes cubanos, Katherine Herrero de Armas alcanzó el segundo premio, en tanto, José Lázaro Álvarez obtuvo el tercer galardón, en un evento realizado entre el 28 de noviembre y el cuatro de diciembre.

Cuba estuvo igualmente representada en el concurso desde el repertorio a interpretar, pues la edición incluyó Alma de la reconocida maestra Tania León y el título Superficie para flauta sola del talentoso compositor Daniel Toledo Guillén.

También desde el prestigioso jurado estuvimos presentes con la maestra Niurka González. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/279243-laureados-instrumentistas-cubanos-en-concurso-internacional-la-flauta-latinoamericana-2021>



Radio Habana Cuba